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Александр Василинец по-
сле окончания Упоровской 
школы в 1996 году поступил 
в Екатеринбургское училище 
МВД России.
Отучившись три года, по 
распределению попал в род-
ной район. Устроился в по-
жарную часть, где получил 
должность государственного 
пожарного инспектора над-
зора. Проработав несколько 
лет, становится старшим 
инспектором ГПН. Следующая ступень в карьерном 
росте – главный специалист надзорной деятельности. 
Александр Михайлович имеет много грамот и благо-
дарностей. В его копилке наград две медали II и III 
степеней за отличную службу, знак ГПН к 75-летию 
госпожнадзора.
В этом году благодарность от Управления надзорной 
деятельности за прекрасное воспитание сына получили 
и его родители Надежда Васильевна и Михаил Юрьевич.
Александр отличный семьянин. Вместе с супругой Ири-
ной они воспитывают двух сыновей. Николай учится 
уже в 6-м классе, Дмитрий пока ходит в садик, но на 
следующий год станет первоклассником. Семья ведёт 
активный образ жизни. Участвует в различных районных 
конкурсах. А Коля выступает за район в областных со-
ревнованиях по таким видам спорта, как дартс и прыжки 
в длину. Дима старается во всём походить на старшего 
брата.
Василинцы умеют не только хорошо работать, но и от-
дыхать. Любят бывать на природе. А ещё каждое лето от-
правляются на море, чтобы зарядиться южным солнцем, 
поплескаться в ласковой черноморской воде.

При 143 пожарно-спасательной 
части на базе администрации Упо-
ровского муниципального района с 
2011 года создана и действует единая 
дежурная диспетчерская служба. В 
её штате 9 человек. Руководит ЕДДС 
опытный организатор Николай Алек-
сеевич Романов.

С ним мы и побеседовали в канун 
профессионального праздника, задав 
ему пару вопросов. 

– В чём заключаются основные 
задачи службы, какими качествами 
должны обладать её диспетчеры?

 – Наша служба создана для опе-
ративного реагирования на воз-
никающие чрезвычайные ситуации 
или катастрофы, для эффективного 
и согласованного взаимодействия 
экстренных служб. Диспетчер дол-
жен иметь самообладание, стрес-
соустойчивость, от него требуется 
умение быстро анализировать по-
ступающую информацию, своевре-
менно принимать нужные решения. 
Ежедневно на пульт ЕДДС поступает 
достаточное количество звонков. 
Диспетчер обрабатывает и соответ-
ственно переадресует информацию 
той дежурно-диспетчерской службе, 
в компетенцию которой входит реа-
гирование на то или иное сообще-
ние. Наша задача – координировать 
и вести контроль этих действий, то 

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ МЧС!
Примите поздравления с вашим профессиональным празд-

ником! 
Наша повседневная жизнь богата разными событиями и 

даже происшествиями, обусловленными природными явле-
ниями или же человеческим фактором. И во многих из них 
есть место необычайным, иногда чрезвычайным, ситуациям, 
из которых собственными силами не выбраться. Для этого в 
нашей стране существует такая важная и добрая профессия, 
как спасатель МЧС. Не каждый готов к ежедневному подвигу 
и служению людям, попавшим в беду. Спасатели – это герои, 
которые защищают чужие жизни, рискуя своей, достают 
пострадавших из-под обломков, выносят из пожара или под-
нимают из глубин. 

Выражаю искреннюю признательность за смелость, отва-
гу и самопожертвование. Хочу пожелать радости и счастья, 
семейного уюта и тепла, долгой и удачливой жизни и финан-
совой стабильности. Вы люди, которыми должен восхищаться 
каждый человек, поэтому пусть ваша жизнь будет такой же 
достойной как то, чем вы занимаетесь.

Леонид САУКОВ, глава района.
***

 УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ МЧС!
 Спасение человеческой жизни – сложная, ответственная и 

почётная работа, требующая высокой квалификации и само-
отверженности.

 Спасатели Упоровского района неоднократно доказывали своё 
высокое мастерство и эффективность в экстремальных ситуа-
циях. Как и в прежние годы, в уходящем 2016-м они первыми 
направлялись туда, где людям требовалась помощь.  Справ-
ляться с любыми задачами, оперативно реагировать на сигналы 
людей, попавших в беду, спасателям края позволяют не только 
ответственность и твёрдая дисциплина, но и современные тех-
нологии. Материально-техническая база аварийно-спасательных 
подразделений непрерывно совершенствуется и пополняется 
необходимым оборудованием. Важной составляющей является и 
профилактическая работа, подготовка добровольных пожарных. 

Уважаемые сотрудники и ветераны спасательных служб! 
Ежедневно соприкасаясь с чужой бедой, вы не черствеете 
душой. Спасибо за самоотверженный труд и верность долгу. 
Сердечно поздравляем вас с профессиональным праздником и 
наступающим Новым годом. Желаем каждому счастья, благо-
получия и успехов! Пусть 2017-й как можно реже испытывает 
вас на прочность!

Руководство 143 ПСЧ ФПС ФГКУ 
«25 ОФПС по Тюменской области».
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есть строго следить за тем, чтобы всё 
было устранено как можно быстрее. 
ЕДДС работает в круглосуточном 
режиме, после получения данных о 
возникновении ЧС незамедлительно 
приступает к экстренным действиям 
по её урегулированию. Все сообще-
ния ЕДДС принимает по телефонам: 
112 или 3-31-33.

– В связи с аномальной погодой 
как идёт реагирование?

Командиры отдельных 
постов при 143 пожар-
но-спасательной части о 
своей работе.

Александр ЧУПРУНОВ, 
с. Ингалинское:

– Спасателям каждая ми-
нута дорога и от меня зави-
сит, как быстро они приедут 
к месту возгорания и как 
скоро потушат пламя, ведь 
подача воды тоже входит в 
мои обязанности.

Николай МАКЛАКОВ, с. 
Пятково:

– Вместе с дежурным 
караулом я выезжаю и на 
автодорожные аварии. Со-
трудники МЧС спешат на 
помощь и тем, к примеру, 
у кого дверь входная за-
хлопнулась...

Амангельды САРСИКЕ-
ЕВ, с. Суерка:

– Работа спасателя требу-
ет предельной собранности 
и не терпит паникёрства. А 
страх есть у каждого психи-
чески здорового человека, 
и преодолеть его непросто.

Александр ЛИХАНОВ, с. 
Нижнеманай:

– График работы спаса-
телей, как правило, – сутки 
через трое. Но если случа-
ются пожары повышенной 
сложности, все огнеборцы 
на ногах. Локализовать 
большой огонь бойцам од-
ного караула бывает не 
под силу, поэтому, по рас-

поряжению диспетчера 
подразделения пожарно-
спасательной части, до-
ставляем к месту вызова 
дополнительные силы.

Николай ШАБАЛИН, с. 
Крашенинино:

– В чём заключается 
сущность нашей работы? 
Огромная ответственность 
за личный состав, который 
ушёл в огонь, за себя, на-
конец. Прибыв по тревоге 
на место происшествия, 
командир должен в счи-
танные секунды оценить 
обстановку и решить, стоит 
ли рисковать жизнями ог-
неборцев в определённой 
ситуации. Существует золо-
тое правило: сначала раз-
ведка, а потом – тушение. 

Владимир ДМИТРИЕВ, 
с. Коркино:

– Каждый спасатель готов 
прийти на помощь в любую 
минуту: такая работа.

Команда: «Караул, на вы-
езд!» – и пожарная машина 
уже мчится туда, где случи-
лась беда. Коллектив у нас 
стабильный, сплочённый. 
На пожаре бойцы друг дру-
га с полуслова понимают.

Но спасатели вместе не 
только на службе: бывает, 
на рыбалку выезжают или 
на спортивные состязания. 

Дмитрий ИНОЗЕМЦЕВ, 
с. Буньково:

– Спасать людей – это, по 
сути, дарить им жизнь. И 
если нам удаётся вовремя 
прийти на помощь, чтобы 

отвести беду, значит, мы 
работаем не зря!

Пётр МАЛЕНКО, с. Ма-
сали:

– Есть такая песня, в кото-
рой поётся: «Наша служба и 
опасна и трудна». Хоть она 
была посвящена работни-
кам МВД, но, думаю, что эти 
слова точно характеризуют 
работу спасателей.  

Сергей АВЕРИН, с . 
Емуртла:

– Мы – не супермены. Но 
стараемся выполнять свою 
работу на совесть. Хочу по-
здравить коллег с нашим 
профессиональным празд-
ником. Пожелать, чтоб каж-
дый день был спокойным и 
безопасным. 

Слева направо: Т. Г. Полякова, С. И. Красикова, К. В. Гольцман, Л. В. Ракк, 
Т. В. Рязанова, Т. А. Косых, Н. С. Панфилова, Н. А. Романов, Н. В. Кузембаев.

Слева направо: В. И. Дмитриев, А. П. Лиханов, А. А. Чупрунов, Н. Л. Маклаков, 
С. Д. Аверин, А. Х. Сарсикеев, Н. И. Шабалин, П. Ю. Маленко, Д. В. Иноземцев.

– Из Центра управления кри-
зисных ситуаций к нам ежедневно 
приходят прогнозы. Если поступают 
штормовые предупреждения, то мы 
оповещаем все сельские поселения, 
аварийно-спасательные службы, 
среди которых МУП РКХ-2, РЭС, 
Упоровский ПЭУ «Тюменьмежрай-
газ», чтобы они усилили контроль 
над своими обслуживаемыми се-
тями.

Наша служба и опасна и трудна

Хороший работник, 
отличный семьянин Чрезвычайные ситуации под их контролем

Страницу подготовила Людмила ИВЛЕВА. Фото автора.
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Ирина КУРГУЗОВА
(фото автора).

Супруги Ожоганич вместе уже 17 лет, они выстроили 
уютный дом в райцентре и воспитывают троих сыновей. 
Михаил трудится в строительной бригаде, а Елена – не-
сколько лет проработала бухгалтером в районной боль-
нице. Три года назад они воспользовались поддержкой 
государства, приобретя в личное подсобное хозяйство 
корову по программе «Самообеспечение». Потом на 
свои средства купили ещё одну.  Подворье с телятами, 
хрюшками, курами, кроликами – хорошее подспорье в 
семейном бюджете. В прошлом году после реорганизации 
в здравоохранении должность Елены сократили, восемь 
месяцев она стояла на учёте в Центре занятости и не мог-
ла найти работу. Подумывали с мужем открыть своё дело, 
но где взять средства? Решить этот вопрос помогли всё в 
том же Центре занятости населения, в начале 2016-го ей 
предложили открыть ИП по программе «Самозанятость». 
В Упорово магазинов достаточно, тем более, что живёт 
семья не в самом отдалённом от центра уголке села, а 
стало быть, и открывать торговую точку на своей при-
домовой территории – резона нет. Стали искать поме-
щение под магазин в близлежащих населённых пунктах, 
остановились на Скородуме. Заключили с владельцами 
небольшого здания договор аренды, закупили товар и 29 
апреля открыли магазин «Карпаты». Товарами первой 
необходимости – продуктами питания, бытовой химией 
и прочим снабжают и близлежащие «труднодоступные» 
деревни. Ездят раз в неделю в Поспелову и Осееву, в 
которых нет торговых точек. Пока дело начинающей 
предпринимательницы прибыли почти не приносит, но 
Елена надеется, что со временем будет возможность не 
только получать стабильный доход, но и улучшить усло-
вия, построив свой собственный магазин.

За всякое дело 
можно браться умело

Илья ЛИПУХИН
(фото из архива Юрия 

ЖУРАВЛЁВА).

Такого успеха нашей 
ледовой дружине не удава-
лось достичь долгие годы. 
В настоящий момент спор-
тсмены трижды в неделю 
посещают тренировки, 
в ходе которых усиленно 
готовятся побороться за 
призовое место в финале.  

Тренировки не отменяют 
даже в 25-градусные моро-
зы. Финальные хоккейные 
баталии пройдут в феврале, 
и, казалось бы, пока можно 
приберечь силы. Однако, 
зная с кем предстоит бо-
роться за награды, наша ле-
довая дружина продолжает 
оттачивать командное вза-
имодействие и мастерство.

Свой возросший уро-
вень они уже показали на 
зональных играх, где про-
вели пять матчей, в трёх из 
которых удалось одержать 
победу с разгромным счё-
том, а ещё в двух сыграть 
с соперником на равных.

Основной костяк сборной 

Упоровские хоккеисты поборются 
за награды в финале губернских игр

Вера ЛИПУХИНА
(фото Сергея НОВИ-

КОВА).

В районе увеличивает-
ся количество спортив-
ных объектов. И это не 
всегда благодаря боль-
шим денежным вливани-
ям. В Пятково социально 
значимый проект удалось 
реализовать благодаря 
инициативности местных 
жителей и при поддержке 
районной власти.

Хоккей для пятковцев 
– традиционный вид спор-
та. Но если несколько де-
сятилетий назад баталии 
устраивали на реке, а по-
следний год возили детей 
на тренировки в соседний 
Нижнеманай, то сегод-
ня ситуация поменялась 
коренным образом – на 
площади возле школы кра-
суется новый корт. 

По договорённости с жи-
телями поселения, на стро-
ительство новой ледовой 
арены из районного бюд-
жета было выделено 130 
тысяч рублей, остальные 
расходы взяли на себя пят-
ковцы. Местные предпри-
ниматели помогли деньга-
ми и техникой, а все работы 
выполнили спортсмены, их 
родители и неравнодушные 
селяне. 

На торжественной цере-
монии открытия объекта 
глава поселения Татьяна 
Давыденко вручила благо-
дарственные письма лю-
дям, без участия которых 
не удалось бы воплотить 
в жизнь эту грандиозную 
задумку. А методист по 
спорту Пятковского сель-

Спорт

Консолидация по-пятковски

ского поселения Анатолий 
Матвеев ещё раз назвал 
тех, кто внёс вклад в этот 
общий успех: глав района 
и Пятковского поселения, 
директора АУ «Физкуль-
тура и спорт» Валерия 
Махта, начальника Заво-
доуковского ДРСУ Алек-
сандра Чепурина, мастера 
ЖКХ Виктора Шабанова, 
директора местной школы 
Надежду Речкину, вете-
рана пятковского спорта 
Валерия Ширшова, а также 
Сергея Угренинова, Андрея 
Брандта, Ивана Копытова, 
Сергея Дуброва и, конечно, 
родителей спортсменов 
– Александра Ботникова, 
Алексея Чепурина, Андрея 
Андреева, Александра Шу-
малкина. 

Глава района высоко 
оценил проведённую в 
Пятково работу: «Это хо-
роший пример, что жители  
высказали своё желание, 
администрация помогла 
приобрести пиломатериал, 

и по прошествии несколь-
ких месяцев мы видим го-
товый корт. В сегодняшней 
ситуации, когда не всегда 
хватает бюджетного рубля, 
такой подход показателен 
для всех. Благодаря плот-
ному взаимодействию, мы 
можем построить в районе 
и любые другие объекты. 
Очень важный момент ещё 
и в том, что ребятишки бу-
дут беречь построенный с 
их участием каток.».  

Леонид Николаевич не 
мог прийти на праздник с 
пустыми руками: районная 
администрация выделила 
50 тысяч рублей на покупку 
спортивного инвентаря для 
команды, что станет для 
них хорошим подспорьем. 

После символического 
перерезания ленточки и 
слов напутствия местные 
спортсмены первый раз 
вышли на собственную 
новую ледовую арену в 
рамках турнира. Ребятам 
предстояло встретиться с 

хоккейной дружиной из 
Упорово. Перед игрой для 
поднятия боевого духа 
очень зажигательно и кра-
сочно выступила группа 
поддержки. 

Глава Пятковского по-
селения отмечает, что их 
спортивные объекты ни-
когда не пустуют. Здесь си-
стематически тренируются 
любители здорового образа 
жизни всех возрастов. 

Вот и новый корт активно 
осваивают местные хоккеи-
сты, отрабатывают технику 
и уже готовы поспорить за 
превосходство с упоров-
скими спортсменами.

Стремление к достиже-
нию общей цели, которое 
продемонстрировали пят-
ковцы, должно стать по-
ложительным примером 
и для других поселений 
района, которые тоже хо-
тят разнообразить свой 
досуг и растить здоровое, 
инициативное молодое 
поколение.

Упоровского района по хок-
кею состоит из ветеранов 
этого вида спорта. Именно 
они заряжают своей энер-
гией всех остальных. Но 
в последние годы им на 
пятки наступает молодёжь. 
На данный момент средний 
возраст игроков около 27 лет. 
При этом многие из ребят  на 
льду практически с детства. 
Также месяц назад сборная 
района обзавелась новым 
наставником. Ещё недавно 
Юрий Журавлёв выступал 
за команду Тюменского рай-
она, теперь же гоняет шайбу 
на Упоровском корте. Об 
успехе нашей сборной в 
борьбе за выход в финал он 
говорит так: «Соперники 
были очень сильными. Каж-
дый матч проходил в упор-
ной борьбе. Команда прошла 
в финал без поражений. На 
турнире все без исключения 
проявили себя, даже те, кто 
были на скамейке запасных. 
Чувствовался дух команды. 
Как говорится, один за всех 
и все за одного».

Соперники в хоккейных 
матчах финала губернских 
игр уже известны. Основ-

ная борьба предстоит с 
ярковской и армизонской 
командами. Поэтому уже 
сегодня наши спортсмены 
усиленно работают на корте 
и рассчитывают на успех.

Юрий, хоть и приехал в 
Упоровский район совсем 
недавно, но уже успел по-
чувствовать, какое внимание 
уделяется спорту на нашей 
территории, в том числе и 
хоккею. Все корты содержат-
ся в надлежащем состоянии 
и даже строятся новые. К 
примеру, в 2014 году воз-
вели ледовую арену в селе 
Суерке, недавно полностью 

обновили площадку и её 
инфраструктуру в Масалях. 
А 17 декабря торжественно 
открыли корт, построенный 
односельчанами с нуля на вы-
деленные из бюджета района 
средства, в Пятково. Во всём 
этом значительная заслуга 
местных властей. Ведь для 
успешной реализации спор-
тивных программ нужно 
создать подходящие условия, 
для чего в последние годы 
делается очень многое. По-
этому и у спортсменов по-
является уверенность в себе 
и становятся досягаемыми 
новые вершины.

«Знамёнку» читаю – о районе всё знаю!
Дорогие наши читатели, оставайтесь с нами 

и оставайтесь в курсе всех дел района и зем-
ляков! В почтовых отделениях идёт подписная 
кампания на первое полугодие 2017 года. Прод-
лится она по 31 декабря (включительно). За 
448 рублей 62 копейки свежие номера «Знамя 
правды» будут появляться в вашем почтовом 
ящике 6 месяцев, за 224 рубля 31 копейку – 
три месяца. 

Для ветеранов Великой Отечественной войны 
и инвалидов I и II групп доставка газеты почта-

и оставайтесь в курсе всех дел района и зем-
льоном дешевле: 6 месяцев – 397 рублей 38 
копеек, три месяца – 198 рублей 69 копеек.

Для тех, кому удобно забирать газету до 
востребования в почтовом отделении, цена 
комплекта составит 423 рубля 24 копейки 
(6 месяцев) или 211 рублей 62 копейки (3 
месяца). Подписной индекс 54355.

Для жителей райцентра организована ре-
дакционная подписка (забирать газету са-
мостоятельно в редакции). Обращаться по 
телефону: 3-18-40.

Знай наших!

На прошлой неделе в Тюмени на озере Липовом про-
ходил V открытый турнир городов России по зимнему 
плаванию. В нём участвовали 260 спортсменов из 24 
регионов России. О значимости мероприятия говорит и 
тот факт, что на него приехали любители зимнего пла-
вания из США, Франции, Германии и Ганы.

В этих соревнованиях принял участие и упоровец 
Андрей Бердюгин. 

При температуре воздуха минус 30 и воды – 0,5 градуса 
наш земляк выступал на 4 дистанциях: 25 и 50 метров – 
брассом, и  столько же – вольным стилем.

«Преодолев первые 25 метров, я даже не заметил холо-
да. Сложно было плыть брассом, вольным стилем – про-
ще. Спасибо организаторам, которые сделали большую 
жаркую баню. После бодрящей холодной воды приятно 
было в ней погреться», – поделился своими впечатлени-
ями упоровский морж.

В начале следующего года Андрей Георгиевич будет уча-
ствовать в подобных соревнованиях в Башкирии, а в марте 
планирует попасть на чемпионат мира. Пожелаем ему удачи!

Соб. инф.

Сильный духом и телом
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